
会　長　挨　拶

福田　順也会長

 昨年度までに入会された君津RCの会員さんを入

会順にご紹介させて頂きます。なお、入会当時の

週報、新入会員の自己紹介を参考にさせて頂いて

おります。ご了承願います。

　秋元ゆかり会員2019年2月4日ご入会、親御さ

んから頂いたお名前通り、ご縁、一期一会、今を

大切に日々心がけているそうです。昨年度は、親

睦委員長として、様々な奉仕活動に携わって頂き

ました。なかでもモルック大会への参加は、積極

的、活発的に行って頂きました。今年度は地区の

環境委員としてご就任し、お忙しいかと思います

が、モルックは引き続き宜しくお願い致します。

　篠塚和美会員2019年4月15日ご入会、中学校、

高校と陸上競技に属し、200ｍを主の種目とし

て、励んでいたそうです。高校3年の南関東大会

では、決勝で7位ということで、100分の1秒で6位

の選手に負け、インターハイ出場を果たせません

でした。現在は、君津の「君式横丁」をはじめ、

多数の店舗のオーナー様でございます。「君式横

丁」の焼き鳥は絶品です。

　原田健夫会員2019年7月22日ご入会、愛知県知

多郡東浦町ご出身です。食べられる物を収穫す

るのがお好きとのこと。毎年欠かさずに行ってい

らっしゃる潮干狩り、熊手に伝わるアサリの感触

が堪らなく快感だそうで、時間をお忘れになり、

一心不乱にズボンの裾を濡らしながら収穫されて

いるそうです。ご自宅のお庭には梅の木が1本あ

り、梅酒・梅ジュース・梅干しをご堪能されてい

るようです。

　小関常雄会員2020年6月8日ご入会、大阪市ご出

身です。幼少時代は野球をされており、南海ホー

クス2軍の練習場に入り込み、よく遊んでいたよ

うです。当時選手兼任監督だった野村さんから

ボールを頂いたり、キャッチボールもして頂いた

こともあるそうですが、小関副会長は根っからの

ジャイアンツ 長嶋さんのファンだそうです。

　川村優子会員2020年7月6日ご入会、(株)マル

コンさんの代表取締役社長です。現在200名近い

警備員がご在籍、交通誘導、施設警備、イベント

警備、火気監視員、安全監視員等、ご提供されて

おります。また、アルソックさんと提携されてお

り、ホームセキュリティーや機械警備もご提供さ

れているそうです。

会　長　報　告

１．第8回理事会が2月5日(月)に開催されました

　　ので報告を致します。

　　①会計報告　問題なく承認

　　②ロータリー食堂について(子ども食堂)

　　　＊内容を詰め、次回理事会にて再度報告し、   

　　　　協議する



　　③2024年決議審議会決議案の提出について

　　　＊提案提出締切：3月22日(金)

　　　　→会員の皆様に案内する(2月末締切)

　　④君津ウルトラマラソン大会の協賛のお願い

　　　＊一口(1万円)の協賛をする

　　⑤奨学生の世話クラブとカウンセラーの引き

　　　受けについて(P7-8)

　　　＊カウンセラーは内山会員

　　　　→引き受け可能で回答

　　⑥出前教室のご紹介について(P9)

　　　＊秋山委員長より動画にて紹介する

　　　　→講師を例会に招待(人数制限なし)

　　⑦献血協力について

　　　＊クラブの協賛について承認　

　　　　→会員に協力を募る

　　⑧人見神社清掃奉仕、当日のスケジュール

　　　(プログラム)について

　　　＊清掃奉仕時間

　　　　→10分に訂正

　　⑨クラブゴルフ大会について

　　　＊日程変更：変更前)5月23日(木)

               　 変更後)5月29日(水)

　　　＊第5グループゴルフ大会(5月21日(火))と

　　　　日程が近かった為

　　⑩2024年度かずさ市民応援団会員登録更新に

　　　ついて(P15)

　　　＊今年度もゴールド会員で更新(年会費5万

　　　　円)

　　⑪その他

　　　理事会日程

　　　3月4日(月)例会前11時30分～

　　　新理事会日程

　　　3月4日(月)例会終了後13時30分～

２．2月17日(土)～18日(日)に一泊二日でRYLAセミ 

　　ナーが開催されました。当クラブからは、実

　　行委員として黒岩会員、内藤会員、参加ロー

　　タリアンとして秋元直樹会員、鈴木秀範会員、

　　参加青少年として木信産業(株)の渡邉様、

　　(株)協立工業の吉本様が出席されました。お

　　疲れ様でした。

３．公益財団法人ロータリー日本財団より、秋元

　　ゆかり会員へ認証所とバッチが届きましたの

　　でお渡しします。

４．先週のウクライナ募金　153,974円

５．2023-24年度鵜沢ガバナーより岡野会員へ   

　　感謝状が届きました。

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

　

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．周西小学校出前教室の写真

〈回　覧〉

１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　　

２．第5グループ週報

３．2024-25年度ロータリー手帳の予約

４．クラブ親睦モルック大会の出欠について

５．献血のお知らせ

公共イメージ向上委員会

ロータリーの友紹介

外山さくら会員

　公共イメージ向上委員会の

外山です。ロータリーの友2

月号を紹介させて頂きます。

最初に国内のRCの内容を紹介

します。右方の4ページをお

開き下さい。重要無形文化財

「能楽」総合認定保持者の川

村晴久さんの【能の世界につ

いて】が書かれています。舞

台上で演者は、神に、鬼に、女に、男に変身しま

す。いかにそのものらしく表現するかが、世阿弥

以来追及され続けています。基本、能の所作は日

常的な動きをなくし、「構え(基本の立ち姿勢)」

「運び(歩行)」によります。何かを指さす動作、

これを能の動きで表すと「サシコミ」「ヒラキ」

という型になります。「サシコミ」の手の動きを

例にとれば、扇を持った右手の指先、手首、腕の

関節等は動かしません。腕全体が前に出ていきま

す。基本姿勢から関節をクネクネ動かさずに扇を

前に出す。口で言えば簡単ですが、これがなかな

か難しい。動きを切り詰め、少ない動きで密度を

高めるのが能の表現です。足し算ではなく引き算

の思想です。これは日本人ならではのテクニック

で、海外の方にとっては「何もしないで表現す

る」という技法が一番難しいようです。演者に存

在感があり、地謡を聴いて、見ている方が想像力

を働かせれば、見えないものが見えてくる。そん

な世界が能の舞台なのです。また、能には戦を

テーマにした演目があるそうです。中世、この世

で戦をすると、いくら極楽往生を願ってもかなわ

ず、修羅道という争いの絶えない地獄に堕ちると



世阿弥は考えていたそうです。世阿弥の生きた室

町時代には、戦に優れていても、戦に執着する者

が修羅道に堕ちるのは当然と考えられたのです。

武士達は教養として能を学び、世阿弥の思想に近

づきました。能は絶対の非戦を訴える芸術なので

す。能の主題は、大きく捉えれば、祝福、鎮魂、

自然との共生と言えるでしょう。このように自然

に逆らわず、謙虚に共生し、幸せを祈り、死者を

慰撫して長い歴史を経てきたのは、日本の文化の

特色の一つです。これらを考えると、今日も盛ん

に論議されているSDGsの概念にさえ繋がる、いや

先取りしていたと言えるのではないでしょうか。

次世代の人たちが能のような自国の文化を知り、

足下を意識して自己肯定できれば、他者と出会っ

たとき、その違いを尊敬して向き合うことができ

ます。そうなれば世界はどれだけ平和になるで

しょう。能の力、文化の力で世界を平和に。これ

からの私の課題です。と結んでいます。

　続きまして、10ページには新潟県の燕RC 青柳

修次さんのフードバンクやこども食堂を自費で立

ち上げたストーリーが載っています。余談です

が、金属加工で有名といえば燕三条と頭に浮かん

できますが、行政区分は燕市と三条市に分かれて

いて、両市は長年の因縁があり、仲が悪いと囁か

れているそうです。

　続きまして、13ページには日本酒の話です。君

津市は千葉県内最多の酒蔵を有し、酒造りが盛ん

です。5つの蔵は久留里地区にありますが、県内

で唯一、平成の名水百選に選ばれたそうです。美

味しいお酒が造られるのも納得です。こちらの記

事では、こんな内容が載っています。お酒を注文

する時に「お銚子もう一本」と言って出てくるほ

とんどの物は「徳利」です。本来、お銚子と徳利

は全く別物です。しかし現代の酒席では、酒を入

れる器としての同義語のように使われています。

筆者の個人的な印象としては「徳利おかわり」よ

りも「お銚子もう一本」のほうが粋に聞こえるよ

うに感じる。と言っています。

　16ページ以降には各クラブへの訪問記や、米山

奨学生に関するエッセーが載っています。ご一読

下さい。

　次に、左方5ページをお開き下さい。RI会長の

メッセージです。ロータリーの会員は、より多く

の奉仕の機会、親睦、連帯、対話、結束、繋がり

を求めていて、それによってロータリーでの体

験、自身の生活も向上すると考えられています。

興味深いのは、所属クラブに対して何か劇的に新

しいことを求めているのではなく、身近なところ

で取り組めることをしたいと感じていることで

す。例えば月に一回、例会で座る席を替え、それ

まで話したことのない会員と話すというシンプル

な試みによって、会員同士の繋がりをさらに深め

るといったことです。共通の趣味や関心を土台と

するグループやクラブを見つけることは、より強

い繋がりを築く有益な方法である、というのがメ

ンタルヘルスの専門家の見解です。ロータリーの

会員が皆、地域社会へ積極的に参加すれば、私た

ちロータリーが持つこの強みを地域社会は認識す

るということです。ロータリーでの繋がりはお互

いの繋がり、奉仕する相手との繋がりであり、こ

れがメンタルヘルスの向上に繋がります。と書か

れてあります。

　続きまして8ページです。インターアクターの

プログラムで、パレスチナ自治区、ガザ地区と日

本の中学生が交流した記事が掲載されています。

メインイベント「ガザの声を聞く」では、日々命

の危機にさらされていること、近しい人々の死、

電気が1日6時間しか使えないこと、ガザ地区から

自由に外出できないこと。特に「私たちが望んで

いることは、皆さんが当たり前に持っている『人

権』を与えられるということです」という言葉は

日本の中学生にとっては印象に残り、生徒たちに

大切な学びを与えてくれたようです。また、10

ページではアフガニスタン難民について、13ペー

ジではロータリー平和フェローシップ21期生の

方の「広島がおしえてくれること」というテーマ

で、なぜ人間は敵対するのかと平和構築の為のリ

ポートが紹介されています。

　続いて16ページです。千利休を祖先に持ち、

100歳を迎えられた千玄室さんの考える平和とは?

ロータリーとは?というテーマで講演された内容

が載っています。一盌のお茶をもって「和敬静

寂」。和は単なる平和ではありません。平和な世

界の為には愛が必要です。しかしその愛とは厳し

いものです。なぜならば、忍耐、寛容、そして公

平が必要とされるのですから。単に人を愛するだ

けではなくて、全ての人を包容していくというの

が、一つの和。そこから「平和」というものが生

まれます。そして敬。お辞儀をする。敬う。本当

の敬とは、人種差別、区別が一切ない。みんな平

和。互いにあいさつを交わし、人間としての絆を

つくっていくのが敬意です。そして、清らか。人

間として心に汚れはないか。そして最後の寂は、

どんなときにも動じない不動の信念。そういう精

神を一盌のお茶をもって教える。「失礼致しま

す」「お先にどうぞ」といって心。そういうこと

が人間の本来の形だということを、千さんはお茶

で教わったそうです。また、千さんはアジアを代

表してユネスコの親善大使になっているそうで

す。ユネスコ本部の入り口には「戦争は人の心の



中で生まれるものであるから、人の心の中に平和

のとりでを築かなければならない」というユネス

コ憲章の前文が掲げてあるそうです。RI会長が

おっしゃった「愛」とは、みんなを包括し、幸せ

になるようにリードしていくものです。だからこ

そロータリーは人間の希望というものを、平和を

礎にして世に示していかないといけない。その手

本でなければなりません。ロータリーというの

は、ご飯を食べてお話しをするだけではない。自

分を磨く場所。心を磨く。絆を持つ。そしてみん

な手を繋ぐ。この素晴らしさをもって日常の仕事

をし、人に接し、行動していこうではないか。少

しでも前進している自分の姿、これが大事なこと

だと私は思っております。とにかく100年間生き

て振り返ってみると、姿勢を正して前を見る。こ

れが私が皆さんにお贈りしたい一つの言葉であり

ます。と最後に締めくくってあります。

　20ページからは、ガバナーのロータリーモメン

トとして、様々な活動の経験が綴られています。

　26ページからは地区大会の報告です。ご一読下

さい。

　28ページからは各地のクラブ活動が紹介されて

います。

　続いて43ページです。ロータリー財団管理委員

長からのメッセージが掲載されています。2月は

「平和構築と紛争予防月間」です。平和は重点分

野の一つであり、ロータリーでの活動全ての中心

にあるものです。私たちは外交官でもなければ、

紛争地で働く平和構築者でもありませんが、ロー

タリーでは平和の推進と紛争の予防という活動

が、毎日どこかで行われています。ロータリー財

団のどの重点分野を支援しようと、それは平和へ

の貢献に繋がっているということを、全てのロー

タリー会員が心に留めておいて頂きたいのです。

例えば、地域社会での識字率向上に取り組む為、

財団の補助金を活用して活動をしてみましょう。

これにより経済をより安定させ、平和の礎を築く

ことができます。環境から地域社会の経済発展ま

で、全ての重点分野で同じことが言えます。重点

分野は地域社会を安定させ、貧困を減らし、教育

を助長することができるのです。ロータリーが世

界で良いことを行う為に進化するにつれ、数え切

れない形で平和と理解を培ってきました。私たち

の財団は、このビジョンに後押しされ、今後も大

きな力となっていきます。これはロータリーの永

遠のレガシーを形づくるでしょう。財団の活動を

支援することで、皆様もこのレガシーのー翼を担

うことができます。と載っています。

　以上で、ロータリーの友2月号の紹介を終わり

ます。

外部卓話

「日本語と私」

 郁　　海霊様

　2016年8月主人の転勤によ

り中国の上海から北海道の札

幌へ来ました。現在は主人と

4歳の息子と3人で千葉県の君

津市に住んでいます。

　日本に来た時、日本語は全

然知りませんでした。中国で

は一般的に日本人に好感を

持っていませんので、日本

人も同じ気持ちを持っているかもしれないと思っ

て、一人で出かけるのが怖かったです。それで日

本語の勉強を家で一人で始めました。「みんなの

日本語初級I」が終わるころ、独学に限界を感じ

だしました。教科書以外の優しそうに思えた文章

も、読んでみると知らない単語ばかりですし、

動詞も知らない変化が沢山あり、意味もわからな

かったので、ついに挫折してしまいました。君津

に来てからどうしたら日本人と自然に交流できる

かを悩んでいましたが、去年の4月にキーズのこ

とを知って「みんなの日本語初級Ⅱ」から再び日

本語の勉強をはじめることができました。ボラン

ティアの先生は優しくて親切でしたので、自由な

気持ちを持って先生と会話の練習ができました。

子どもの成長の速さには驚かされるばかりで、息

子が幼稚園に行ってから1年後には、二人の会話が

中国語から日本語に変わりました。4歳の息子が

使う日本語で日常会話の練習もはじまりました。

今、息子と毎日寝る前に日本の絵本を読むことが

一番の楽しみになっています。時々息子が「かわ

いい単語」を教えてくれて面白くなりました。

　私は人見知りなので人に対して心配な気持ちと

緊張感をいつも持っていますが、今少しずつ日本

語で会話がしたくなりました。そして日本人の友

達が欲しくなりました。



「ウクライナから日本に来て」

コスリャク・ティムール様

ベレジニッキー・ニキタ様

　戦争が始まって、もうすぐ

2年になります。日本語もわ

からず、一人で生活できるか

とても心配でしたが、日本に

は私の家族と関係のある人が

いたので、日本に避難してき

ました。でも、私が知って

いる人は日本にいなかった

ので、最初は不安と寂しさで

いっぱいでした。

　私がウクライナの首都キーウから避難して、1年

9か月が経ちました。これまで、皆さんから沢山

の支援を頂いたことにとても感謝しています。皆

さんがサポートして下さるおかげで、一人でも生

活することができています。日本語学校で勉強し

て、少しずつ日本語がわかるようになり、日本で

の生活にも慣れてきました。

　私の家族がいるキーウでは、毎日アラートがな

り、ドローンで攻撃されています。アラートがな

るとバスや電車は止まり、お店も閉まります。家

族はシェルターに逃げますが、無事かどうかとて

も心配です。1日でも早く戦争が終わることを願っ

ていますが、いつ終わるかわからないので、私は

日本で進学したいと思っています。でも、進学す

る為にはお金が必要です。もっと日本語ができる

ようにならないと進学できませんが、お金のこと

を考えると、進学を諦めないといけないかもしれ

ません。今は日本財団から支援金を頂いて生活し

ていますが、支援金はあと1年で終わりです。自

分で生活していけるようにアルバイトをしたいと

思っていますが、アルバイトでは学校のお金まで

払えません。日本人でも、進学を諦めなければな

らない人が沢山いると思うので、私も就職を考え

るべきかもしれません。でも、戦争のせいで進学

できなかったと後悔したくないので、できるだけ

頑張ってみようと思います。

　戦争が始まって、私の生活は大きく変わりまし

た。つらいことも沢山あります。家族のことも心

配です。でも、時間は止まらないので、私も前に

進まないといけません。この経験が将来の役に立

つことを信じて頑張りたいと思います。

ニコニコBOX

福田　順也 君津市国際交流協会の皆様、君津

市企画調整課 竹内様、ご来訪あ

りがとうございました。外山会

員、ロータリーの友の紹介ありが

とうございました。

大森　俊介 君津市国際交流協会 石川様、成

清様、君津市 竹内様、郁様、コ

スリャク・ティムール様、ベレジ

ニッキー・ニキタ様、本日はご来

訪ありがとうございました。今後

も君津RCを宜しくお願いします。

鳥取　秀郎 八重原中学、周西小の出前教室に

「水をきれいにする仕事」をテー

マに参加させて頂きました。入社

2年目～3年目の若手に講師をして

もらいましたが、子供達に教える

貴重な機会を得て、刺激を受けて

いたようです。

宮本　茂一 コスリャク・ティムール様、ベレ

ジニッキー・ニキタ様、貴重な卓

話ありがとうございます。

宮嵜　　慎 君津市国際交流協会の皆様、よう

こそ君津RCへ。外山さん、ロータ

リーの友の紹介ありがとうござい

ました。

秋元　直樹 郁海霊様、コスリャク・ティムー

ル様、ベレジニッキー・ニキタ

様、本日はありがとうございまし

た。外山会員、ロータリーの友の

紹介ありがとうございました。

高島　裕幸 いつも大変お世話になっておりま

す。佐々木さん、ホールインワン

おめでとうございます。

永嶌　嘉嗣　 佐々木さん、ホールインワンおめ

でとうございます。ボール大切に

使わせて頂きます。

安田　　学 佐々木さん、ホールインワンおめ

でとうございます。

小幡　　倖 周西小学校出前教室関係者の皆

様、お疲れ様でした。春の気配が

感じられる時季となりましたが、

体調管理には十分に気を付けま

しょう。

富田　健司 暖かくなったり、風が強かった

り、季節の変わり目です。体調を

整え頑張りましょう。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。2月17日、18

日の2日間、第47回 RYLAセミナー



に参加させて頂きました。3月11

日には、参加してくれた青少年が

来られる予定ですが、宜しくお願

い致します。

中野　賢二 先日の出前教室スクラップロボで

は、時間が終了した後も「もっ

とパーツを付けたかった!」や

「ずーっとやっていたい!」等、

今までで一番盛り上がった授業で

した。

高島　俊治 席替えくじに当選致しました。2回

目の当たりです。ありがとうござい

ました。佐々木様、ホールインワン

おめでとうございます。また、お心

遣いありがとうございます。

秋山　大輔 郁様、コスリャク・ティムール

様、ベレジニッキー・ニキタ様、

貴重なお話をありがとうございま

した。

秋元　政寛 花粉に負けずに頑張ります。

髙橋　雄一 お世話になります。まだ2月です

が、暖かくなってきましたねー。

暑くなるのが早いかなぁ～。暑い

日はきらいです。皆様、ご自愛下

さい。

森　　敏広 皆様は、睡眠を十分にとっていま

すでしょうか?免疫力が低下する

と私の場合は花粉症に悩まされて

大変です。(花屋なのに)

内藤　智介 昨日はRYRAセミナーに実行委員と

して参加しました。青少年が夢中

で頑張っている姿は気持ちの良い

ものでした。来年もお声がかかれ

ば参加したいです。

内山貴美子 郁様、ティムール様、ニキタ様、

卓話ありがとうございました。こ

れからも平和な世界を目指して

ロータリー活動頑張りましょう!

坂本　直樹 君津市国際交流会の皆様、本日は

ご来訪ありがとうございました。

貴重なお話も頂き、今後に役立て

させて頂きたいと感じました。

廣田　二郎 周西小の出前教室の写真頂きまし

た。

黒岩　靖之 君津市国際協会の皆様、本日はご

来訪ありがとうございます。出前

教室の写真頂きました。

常住　賢二 今日は2月とは思えない暖かさです

ね。水曜日からはまた冬に戻るそうで

すので、体調に十分注意しましょう。

大多和一彦 2/17君津文化ホールで千葉交響楽

団を聞いてきました。2時間弱で

したが、なかなか聞きごたえがあ

りました。毎年公演するそうなの

で、皆様も是非どうぞ。

馬場　孝弘 寒暖の差が激しくなっています。

ご自愛下さい!

鈴木　荘一 今週は、寒暖の差が激しいそうで

す。皆様、ご自愛下さい。

福島　大介 郁海霊様、コスリャク・ティムー

ル様、ベレジニッキー・ニキタ

様、卓話ありがとうございまし

た。佐々木会員、ホールインワン

の記念品頂きました。ありがとう

ございます。

青山　勝巳 君津市国際交流協会よりお越しに

なられた郁様、コスリャク・ティ

ムール様、ベレジニッキー・ニキ

タ様、貴重な卓話ありがとうござ

いました。

江藤　　隆 君津国際交流協会 郁様、コス

リャク・ティムール様、ベレジ

ニッキー・ニキタ様、外部卓話あ

りがとうございました。週末に養

老渓谷を歩いてきました。梅の花

が見頃を迎えていました。よかっ

たら見に行かれてはいかがでしょ

うか?

松浦　広樹 郁海霊様、コスリャク・ティムー

ル様、ベレジニッキー・ニキタ

様、卓話ありがとうございます。

谷　　浩司 石川様、成清様、竹内様、二瓶

様、郁海霊様、コスリャク・ティ

ムール様、ベレジニッキー・ニキ

タ様、ようこそ君津ロータリーク

ラブへ。卓話を通じて勉強になり

ました。

川村　優子 君津市国際交流協会の皆様、君津

ロータリークラブのご来訪ありが

とうございます。

大浦　芳弘 君津国際交流協会の皆様、そし

て、郁様、コスリャク・ティムー

ル様、ベレジニッキー・ニキタ

様、貴重な卓話をありがとうござ

いました。今週も大きく気温が変

化するようなので、会員の皆様も

万全の体調管理で乗り切りましょ

う。

隈元　雅博 本日ご来訪頂いた皆様、ようこそ

君津ロータリークラブへ。卓話も



ありがとうございました。私たち

ロータリークラブは、地域貢献と

世界平和を目的に活動している団

体です。今、自分たちがすべきこ

とをできる限り応援しますので、

困ったことがあればご相談下さ

い。これからも地域貢献と世界平

和の為にロータリー活動を頑張り

ます!

佐々木昭博 ホールインワン記念のクッキーと

ゴルフボールを作りました。似顔

絵入りなので、食べづらいとは思

いますが、是非お持ち下さい。ゴ

ルフボールも受付に置いてありま

すので、ゴルフをやられる方はど

うぞ…。

篠塚　知美 親睦委員会からご連絡です。3/9

土曜日に君津ロータリークラブ 

モルック大会を開催致します。沢

山のご参加をお願い致します。

今週の席替え抽選当選者 ： 高島俊治会員



知ってそうで知らない? 鉄のすごさ ! 電気をつくる仕事〜わたしたちのくらしを支える電気〜

製鉄所内のエコな仕事 情報技術を使った設計の仕事

テーブルマナー＆美味しいステーキの焼き方 みなとのおしごと

病院で働く人 ドローンの基礎知識と操作方法

周西小学校出前教室の様子 (R6.2.14)



留学生から見た日本とモンゴルの相違点について クレーン車ってなに?

溶接でスクラッチロボをつくろう！ 水をきれいにする仕事

水の大切さと、 最新トイレの節水技術について


